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La Gestionnaire présente le Programme annuel de prévention 2019 (voir document distribué 
et visible sur le site du collège) à savoir les travaux et amélioration effectués depuis janvier 
2019 dans le cadre de la subvention travaux de maintenance du Département. 
 
Suite à la réunion du 17 juin avec le Département, il a été évoqué la réhabilitation du collège 
qui va se faire par tranches de bâtiments. Points prioritairement prévus : 
-entrée du collège (sécurité) 
-ravalement de façades/peinture extérieure 
-menuiseries (jalousies dans les salles) / rideaux à mettre en parallèle dans ces salles 
(précision apportée par  la Gestionnaire) 
-toitures 
 
Le collège a évoqué la réfection du plateau sportif (nécessaire suite aux récents évènements 
dans la ville du Port), le parking extérieur, les salles d’arts plastiques (décloisonnement de 
salles + réserve), les salles de techno et sciences à réaménager.  
 
La réhabilitation de la cuisine est prévue en 2021. Pour information nous avons reçu une 
dotation pour acquérir du matériel de cuisine dont un 2e four, une armoire de maintien en 
température et des paniers à frites. Le self est vétuste et devra également être remplacé. 
 

 
La Gestionnaire fait le point sur les contrôles de sécurité obligatoires et facultatifs pour 2018-
2019 (voir document distribué et visible sur le site du collège). 
Remarque d’un professeur : la désinsectisation récente a fait sortir les cafards. Des rats ont été 
vus sur le parking. Dû à la dératisation ou aux travaux en face à la clinique ? 
 
 
La Gestionnaire présente le Document Unique des risques professionnels, mis à jour en juin  
(voir document distribué et visible sur le site du collège). 
Points d’amélioration évoqués : 
-la construction du kiosque devant la salle d’étude permet de lever le risque sanitaire 
-la fontaine à eau de la cuisine est vétuste et les dernières analyses du laboratoire de l’eau 
n’étant pas conformes, il est envisagé de la remplacer ; devis à demander pour la rentrée 
-l’armoire ventilée a été installée dans le laboratoire de physique en nov 18 
-suite à l’évacuation des machines-outils vétuste en 2018, l’agent de maintenance a acheté 
cette année du petit matériel conforme et adaptés aux besoins 
- la présence de termites a été détectée devant la salle d’étude lors des travaux de construction 
du kiosque ; devis en cours de validation pour pose de nouveaux pièges 
 
Remarque d’un professeur : risque lié à la présence de guêpes et de nids dans les faux 
plafonds extérieurs en lattes de bois et que l’on ne peut pas atteindre ; risque rajouté dans le 
Document Unique. Un courrier sera adressé au Département afin d’étudier la possibilité de 
remplacer ces faux plafonds dans le cadre de la réhabilitation. 
 
 


